



Liebe Kunstliebhaber,

nachdem unser ca. 50-köpfiges Ensemble aus der FOSBOS Rosenheim mit dem Musical „The Greatest Showman“ 2022 solch große Erfolge feierte, entschieden wir uns, weiterzumachen! Am 2. Oktober 2023 gründeten wir in der Rosenheimer FOSBOS unseren eingetragenen und gemeinnützigen Verein:

BühnenMosaik e. V. – Musik Theater Tanz Begegnung

Das BühnenMosaik will verschiedenste Bühnenaufführungen aus den Bereichen Musik, Theater und Tanz im Raum Rosenheim verwirklichen...

- Musicals, Tanzperformances, Konzerte, Theater, Tanztheater und alles, was dazwischen möglich ist
- an gewöhnlichen und ungewöhnlichen Spielorten
- als eigene Projekte, Inklusionsprojekte, Kooperationen, Begegnungsangebote

Das BühnenMosaik will Begegnungsräume schaffen und die Persönlichkeitsentwicklung unterstützen! Es soll begabten und engagierten Laien und Profis die Gelegenheit bieten, gemeinsam etwas mit Leidenschaft zu gestalten, die eigenen Stärken zu entdecken, zu leben und zu zeigen. Insofern will das BühnenMosaik persönlichkeitsstärkend wirken und insbesondere jungen Menschen die Chance geben, in ihrer Entwicklung neue Türen zu öffnen.

Die Vernetzung mit den ansässigen Institutionen der Theater- und Musikszene in Rosenheim ist schon in vollem Gange (Affekt, AStA-Kneipe, Stadtjugendring, Rosenheimer Bands), ebenso wie die Zusammenarbeit mit der inklusiven Petö Schule in Oberaudorf und dem Kinderhaus Frauenneuharting.

Für das laufende Kalenderjahr sind zwei Produktionen in Arbeit:

- **Musical „Der Kleine Tag“** für das Kinderhaus und die Grundschule Frauenneuharting im Juli 2024
- **Musical „Mamma Mia“** auf der Bühne im Lokschuppen im November 2024

Da insbesondere die Technik unglaublich viel Geld kostet (z. B. Tontechnik für das Musical „The Greatest Showman“ 5.000 €), aber auch Kosten für das Bühnenbild, die Raummieten sowie die laufenden Vereinskosten anfallen, sind wir auf Förderung und finanzielle Unterstützung angewiesen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unseren neuen gemeinnützigen Verein BühnenMosaik e. V. unterstützen! Sie unterstützen damit junge Menschen, Begegnung, Leidenschaft und Kunst. Danke!

Monika Hagitte, Anna Mechtl und Stephanie Santer
(Vorstand des Vereins BühnenMosaik e. V.)

